



Pièces	9 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	4052
Prix	2 100 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Luxeux chalet de 6 chambres à 10 minutes à pied du centre de Morzine. Il s'agit d'un magnifique chalet de très haut standing situé dans un petit lotissement proche du centre de Morzine et surplombant les Dérèches, une zone protégée de Morzine. Le chalet offre des vues panoramiques et, grâce à son exposition sud-ouest, bénéficie du soleil tout au long de la journée. La terrasse avant profite du soleil jusqu'à la fin de la soirée pendant les mois d'été. Le chalet est situé dans un ensemble de 6 chalets qui ont été construits il y a 5 ans. Il se trouve dans la partie inférieure de ce lotissement ...

A luxurious 6 bedroom chalet 10 minutes walk from Morzine centre This is a stunning chalet in a small development close the centre of Morzine and overlooking the Dureche which is a protected area of Morzine. The chalet boasts panoramic views and with its South West exposure benefits sun throughout the day. The front terrace captures the sun til the late evening during the summer months. The chalet is situated in a development of 6 chalets which were built 5 years ago. This chalet is located on the lower section of this private development away from the road which gives it an idyllic setting. ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

